



BREVES

Diario del Altoaragón

PERIODICO INDEPENDIENTE DE HUESCA

Director: Antonio Angulo Araguás

Año III. Número: 671 ■ Sábado, 21 de noviembre de 1987

Depósito Legal: HU-256/1985

Precio: 60 pesetas

permaneciendo en su mayoría, y un acercamiento a las fuerzas progresistas para que, junto con nosotros, asuman sus responsabilidades», agregó.

El Grupo Parlamentario analizó y valoró la propuesta, las comparecencias de la Generalitat de Aragón peticiones comisiones, contando con el portavoz y de los tres de todos los diputados autonómicos.

Gómez a Aragón

ZARAGOZA.— A más de un año sin salida hacia Bruselas, denunció ayer el presidente de la Comunidad Autónoma de Aragón, Hipólito Pérez, ante las regiones europeas. Bruselas con motivo de la reunión patrocinada por el Ministerio del Interior.

El presidente se permitió en esta pequeña reunión de Estados Generales sobre «los desafíos comunitarios de las regiones». En la regional solo participaron representantes de las comunidades catalana y valenciana.

Gómez de las Fuentes, en su intervención, comunicó a la mesa central que los 16 presidentes de las regiones que están «preocupados» por la situación que vive la Comunidad Autónoma de Aragón para garantizar la continuidad de las regiones con los

■ **MINAS Y FERROCARRILES.** El comité de empresa de Minas y Ferrocarriles de Utrillas decidió ayer abandonar su encierro al haber llegado a un acuerdo firmado con la empresa. El encierro comenzó el pasado lunes a la 11 de la noche como reacción a la falta de diálogo de la empresa respecto a la situación de paro intermitente que el pozo Pilar sufria desde el mes de mayo. Los encerrados solicitaron a través de un comunicado dirigido a la empresa la solución a sus puestos de trabajo, a través de la apertura de nuevos «tajos» alternativos al único existente y que continua cerrado por un incendio en el interior.

Los trabajadores de las cuatro empresas europeas nosotras, apelaron por la conclusión de la reunión al presidente Gómez de las Fuentes hoy sobre la base de comunicados regionales.

marcación de Aragón.

«Mucho nos tememos que dentro de alguno de estos pro-

cesos se produzcan que nos impidan Cortes utiliza en sus comparecencias parlamentarias», y propuso que «desde el punto de vista social, lo único que tiene sentido es la permanencia».

Los representantes políticos asistieron en representación del Comité de las empresas.

«El desacuerdo y el abandono en que se encuentran la escuela rural», «Ante este hecho» —ha señalado el secretario general de la federación, Tomás Antonio Yago—, UGT reitera en estas elecciones una petición ya antigua que no traspongan todas las competencias en materia de Educación».

■ **MINAS Y FERROCARRILES.** El comité de empresa de Minas y Ferrocarriles de Utrillas decidió ayer abandonar su encierro al haber llegado a un acuerdo firmado con la empresa. El encierro comenzó el pasado lunes a la 11 de la noche como reacción a la falta de diálogo de la empresa respecto a la situación de paro intermitente que el pozo Pilar sufria desde el mes de mayo. Los encerrados solicitaron a través de un comunicado dirigido a la empresa la solución a sus puestos de trabajo, a través de la apertura de nuevos «tajos» alternativos al único existente y que continua cerrado por un incendio en el interior.

■ **DGA Y EL V CENTENARIO.** El departamento de cultura de la DGA y la Comisión Nacional del V Centenario firmaron ayer un convenio, por el que se establece un acuerdo marco de cooperación para organizar en Zaragoza todas las actividades referentes a la conmemoración del V Centenario del Descubrimiento.

Según informó un comunicado de prensa de la DGA, Dafne Vidal, la vicepresidenta Nacional, Pilar López Gómez, y la presidenta de la Comisión Aragonesa, María Dolores Albaicín, acordaron la participación activa de Aragón en áreas de investigación, publicaciones, exposiciones, festivales, manifestaciones deportivas y otras muestras artísticas.

■ **TÉCNICOLOGÍA Y AUTOMATIZACIÓN.** La Feria de Ilustración de Zaragoza se celebró entre los días 24 y 26 de noviembre los salones informáticos de Matemáticas y Políticas en su edición de 1987, presentados este mediodía por el presidente de la entidad, José Luis Martínez Candil. Durante la presentación de las dos exposiciones, el profesor de la Escuela de Ingenieros Industriales de Zaragoza, Manuel Girón, anotó que «están expectativas de que Zaragoza pueda ser la sede del Congreso Mundial de Robótica que se celebrará en 1991».

FINANCIACION EN STEREO AL 2,9%

Radio K7 F.M. Stereo + Financiación al 2,9% + 4 años de garantía con seguridad mecánica Ford



HASTA UN MÁXIMO DE 500.000 PTAS. A 36 MESES

EN SU CONCESSIONARIO



GARAJE CASAS S.A.

Akampel, 4 - Tel. 244762 - Huesca

Jile damos más!!

Y valoración máxima de su coche usado